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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2968例会	 令和 4年 3月 9日（水）
　（本年度第 25回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会と斉唱 松田卓也 副会場監督

生垣繁 ソングリーダー
　「我らの生業」
斉唱は感染拡大防止のため中止

出席報告

会員数	48 名 出席	48 名 欠席	0 名

　（対象外	0 名） 出席率	100%

お客様紹介 峯岸雅宏 会長
ゲスト・スピーカー：
富士通（株） シニアエバンジェリスト 松本国一 様

同行者：
富士通 Japan（株） 染谷淳 様
富士通 Japan（株） 中條克敏 様

会長報告 峯岸雅宏 会長
地区より、2022–23 年度地区委員の委嘱状が届きましたの
でお渡し致します。
・	大塚正一	会員：RLI 委員会副委員長・研修委員会委員・
危機管理委員会委員

・戸川俊雄	会員：会員増強委員会副委員長・RLI 委員会委員
・帯谷昌充	会員：公共イメージ委員会委員
・色摩和恵	会員：RYLA 委員会委員
・クルーズ由美子	会員：ロータリー平和センター委員会委員
・松田卓也	会員：インターアクト委員会委員
・半澤剛	会員：RLI 委員会委員
※		連絡先お問合せ表は、クラブにて取りまとめますので、
事務局宛にご提出お願い致します。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1.	地区からの来信
①		オンライン RLI 卒後コースのご案内が届いております。
　	日時：2022 年 4月 17日（日）　9：00～ 15：00
　		対象者：RLI の全パート（Ⅰ～Ⅲ）を終了された方：	
横山会員・山川会員：出席予定です。

※		昨年卒後コースを受けた方の受講も歓迎との事です。

　		対象者：	戸川会員・大部会員・洪会員・帯谷会員・相良会員・
松山会員・谷口会員・松下会員

②		迷惑メール注意喚起のご連絡が届いております。
　		３月に入り、添付ファイルのみ又は添付ファイルと解凍
パスワードを知らせるのみのメールがあちこちで受信さ
れているとの情報が入っております。送信元はＲＣ、ロー
タリアン事業所名、個人名等でメールアドレスが送信元
表示とは全く関係ないもの、更に添付ファイルは圧縮
ファイルのパスワード付、エクセルや Zip ファイルでパ
スワード付のケース、パスワードはないケースと様々な
ケースがあるようです。くれぐれもご注意ください。

2.	他クラブ例会臨時変更
●川崎宮前 RC
　3月 8日・15日（火）　例会取消
　※ 22日・29日（火）は当初より例会なし
●川崎大師 RC
　3月 9日・16日 ･23 日（水）　休会
●川崎鷺沼 RC
　3月 9日・16日（水）　例会取消
　3月 23日・30日（水）　例会開催に変更　点鐘 12：30
●川崎西 RC
　3月 11日・18日（金）　例会中止
●川崎中央 RC
　3月 21日（月 ･祝）　休会
　3月 28日（月）　夜間移動例会

3.	例会のご案内
次週３月１６日（水）は、例会時間を３０分延長してクラ
ブ協議会を行います。各理事 ･役員 ･ 委員長様より、活動
のご報告をいただきます。ご予定の程、宜しくお願い致し
ます。なお、委員長ご欠席の場合は、副委員長・委員の方
へ代理をご依頼ください。

委員会報告 大塚正一 親睦委員長
4 月 13 日（水）の移動例会は箱根河鹿荘で行います。
ご参加に関しましては、来週辺りからお声を掛けるように
致します。それに伴いまして、当日に峯岸年度のゴルフコ
ンペを平塚富士見カントリークラブで開催いたします。ご
参加のほど、よろしくお願いいたします。



卓話 富士通（株） シニアエバンジェリスト
松本国一 様

テーマ： 「デジタル先進国に学ぶデジタルトランスフォー
メーション ～ アフターデジタルの世界～」

かつて産業革命がありました。こ
れには 4つの大きな流れがあり
ます。中心となるのは、第１次
は蒸気機関、第 2次は電気、第
3 次はコンピュータ、第 4 次は
AI です。特に電気を使って昼夜
を問わず活動できたり、人がで
きないことができるようになり
ました。
「デジタル」という言葉で何を思
い浮かべるでしょうか。デジタル時計やデジタル計算機に
は「デジタル」という名前がついています。アナログから
デジタルに変化したため「デジタル」と冠してありますが、
これはデジタルトランスフォーメーション（DX）に該当し
ません。生活必需品の宅配を例にして説明しましょう。注
文の際、パソコンを使ったり、サーバにあるデータを使って、
商品の配送システムに応用できますが、これらも DXに該
当しません。デジタル活用と呼ばれるものです。
では、何が DXなのでしょうか。利用者は買う行為や宅配
を受け取る行為をしたかった訳ではなく、必要なものを使
いたいときに継続的に使いたいわけです。この世界をデジ
タルで実現することが DXの概念です。ただ、DXの世界が
実現すると、インフォメーションテクノロジー（IT）は不
要になるわけではありません。IT というのはしくみ目線で
す。例えば、従来紙で行っていたものをパソコンに置き換
えるというものです。一方 DXは利用者目線です。利用者
がやりたいことを認識して、それをデジタルを使って実現
することが DXの本質です。DXはユーザー体験を変えると
いうことです。
たとえばレンタルビデオ店は様々な IT 活用を進めましたが、
利用者は新しく登場した DX、ビデオオンデマンドサービス
に移行しました。
IT の活用の先に必ずしも DX があるわけではありません。
このデジタルを使って利用者が豊かになる世界、これがDX
ですが、日本ではなかなかみることができません。
世界に目を向けると DXを実現している国がたくさんあり
ます。中国では電動一輪車を使うなど、歩かなくていい世
界観を実現しています。タクシー・バスの電動化、顔認証
決済、無人診療所での AI 診療、自動弁当販売車、自動運転
タクシーなど、こういう例は枚挙に暇がありません。
Z世代と呼ばれる高度情報社会を生きてきた若者の優先事
項は「自分らしさ」です。彼らは就職ではなく、フリーラ
ンスを目指しています。人がやらなくて良いことをデジタ
ルに任せ、豊かになっていく社会がDXの世界です。
中国だけではありません。ナイジェリアでの第二のドバイ
を目指したスマートシティなど、デジタル化は日本よりも
進んでいます。アフリカでの平均年齢は 21歳。
インドは中国につぐインターネット普及率です。平均年齢
は 28歳。ベトナムは 2020 年にアメリカの発展途上国リス
トからはずれました。2025 年までには、行政窓口にいかな
くてもいいシステムを完備する予定です。平均年齢は 31歳。

ニコニコリポート 石坂想  副会場監督

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
今日もいい天気で、あたたかくなってきましたね。ゲスト
スピーカーの富士通シニアエバンジェリスト松本さん、卓
話宜しくお願いします。

プログラム委員会： 帯谷昌充 君、武田信平 君、 
松田卓也 君

近年、「DX」という単語をよく見かけます。デジタルトラ
ンスフォーメーションの略だそうですが、名前だけでは内
容を想像することもできない難しい言葉です。今日は、富
士通株式会社シニアエバンジェリストの松本国一様をお招
きして、このDXについてお話しして頂きます。エバンジェ
リストとは、テクノロジーや IT のトレンドを分かり易く
解説し、広く知らせる役割を担う人材を言うのだそうです。
松本様宜しくお願い致します。

クルーズ由美子 君、谷口一成 君、色摩和恵 君、半澤剛 君、
星野将史 君
富士通（株）松本国一様	本日の卓話楽しみにしております。
染谷様、中條様	ようこそいらっしゃいました。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也君、
戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君

段々、春本番になってきました。桜もソロソロでしょう。
松本国一様、卓話、宜しくお願いします！！

武田信平 君
フロンターレは、6日、開幕 5連戦の最後となるガンバ大
阪戦をアウェーで戦いました。追いついても直ぐに逆転さ
れ、後半終了間際にゴールキーパーのミスを誘って同点に
追いつくという、精彩を欠いた試合となりました。今回は
連戦の疲れが見える試合でしたが、次は中 5日を開けての
名古屋戦です。休養と修正で立て直し、ホーム等々力での
白星を期待したいと思います。

これらの国々では、若い人たちが既存のインフラに縛られ
ることなく一足飛びに新しいことに取り組んでいます。
一方日本の平均年齢は 48.4 歳です。世界の平均年齢 30.9
歳よりも 17.5 歳ほど上の年齢です。
生まれたときからデジタル世界が普通だった若い人たちは
直感でデジタルを使うことができます。日本でも、買い物
時にレジに並ばなくてよいスマホレジ、工場のラインの稼
働率、生産性などの見える化、農家での農作物の AI での選別、
仕事をする場所などに縛られないソリューションなど、DX
の事例もあります。「デジタルを用いて本来したいことに集
中する」ということが DXです。中国ではアジャイル型が
進んでいます。これは、日本で多いウォーターフォール型
と比較して、不確実な事象が発生しても対応できる考え方
です。コロナ禍においてもネガティブなとらえ方だけでな
く、変化についていくことが重要です。
DXは、まず自分のやりたいことをまず思い浮かべて、そこ
にデジタルを使ってみる、そこからスタートすることが大
事になります。


